

## いかるぎ館

### 前庭舗装工事始まる

頼成地区の中心施設いかるぎ館の前庭舗装工事が8月初旬から開始されました。頼成地区としては先日始まった林神社拝殿屋根葺替え工事に続く大きな事業です。

工事は当初予算額で約300万円が見込まれていますが、8月中には完工する予定です。頼成地区でこのような大きな事業が地区民にあまり進められていないのは、平成19年から5年計画で始まった



農地・水保全管理支払交付金事業を活用しているからですが、平成23年度からこの事業に加えて、地域の向上活動を支援するという名目で向こう5年間にわたる新たな交付金事業が始められることになり、頼成では引き続きこの事業にも取り組んでいくわけです。ただこの種の事業を進めるには地区民の理解・協力を求めるだけでなく、きわめて煩雑な手続きや事務も必要

で、市内で61あった取組地区のうち23年度からの事業にも取り組む地区はわずか13地区に減少しました。苦労をいとわず地区の生活環境向上のため努力していただいている委員長はじめ関係者の皆さんに感謝したいと思います。

### 地区内一斉清掃奉仕

#### 老若男女力あわせて

30度以上の真夏日が続く8月4日、朝6時から地区内一斉の草刈、ゴミ拾いなどの清掃奉仕作業が実施されました。地区民総出で近辺



行をどない拾ミゴや草除の  
いきました。般若改善センターの清掃もあわせて行われ当会役員の方々が作業に当たられました。



### お見事！ 1茎35花

#### 林扶三子さんの鉄砲百合

純潔、威厳、無垢などの花言葉を持ち、日本では霊前に添える花として好まれるテッポウユリですが、このほど善導の林扶三子さん宅で、1本の茎から35も



の花蕾をつけたテッポウユリが咲き始めました。すべて咲き揃うにはもう数日かかりそうですが、切り花となつているので満開の花姿が見られるかどうか楽しみです。

## 秋の交通安全運動がはじまります



恒例の秋の交通安全運動が今年も9月21日(金)から30日(日)までの10日間実施されます。

例年夕暮れ時や夜間に重大事故に繋がるおそれのある交通事故が多発していること、歩行中・自転車乗用中の死亡事故が増加していること、後部座席シートベルトの着用率やチャイルドシートの使用率がいまだ低調であること、重大事故の原因となる飲酒運転による悲惨な交通事故が依然として後を絶たないことなどから、今年度は次の3点が全国重点として取り上げられています。

(1) 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用の交通事故防止(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)

(2) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシート(3) 飲酒運転の根絶

### 最近の交通違反の罰金の相場

◆ 無免許運転 20〜30万円 ◆ 酒気帯び運転 10〜50万円 ◆ 酒酔い運転 50〜100万円 ◆

速度超過 「30km超〜35km未満」5〜6万円

「35km超〜50km未満」7〜8万円 ・ 「70km超〜

100km超」10万円以上 (資料の出所 運転免許総合案内所HP)

## 季節の詩

### ナツメロに昭和へもどる夜長かな

林 香月子

